



Denunciará Marko Cortés a AMLO en Europa

Anuncia gira para dialogar con líderes de Bélgica y Alemania

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, realizará esta semana una gira por Bruselas, Bélgica, y Berlín, Alemania, para denunciar presuntas violaciones a la Constitución por parte del gobierno federal, así como supuestas presiones a integrantes de la oposición por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador, además de ataques a las instituciones y órganos autónomos.

Así lo anunció a través de un comunicado en el que también adelantó que denunciará al Ejecutivo federal "por su fallida estrategia de seguridad de los abrazos y de la militarización del país".

El líder de Acción Nacional viajará acompañado por la secretaria de Asuntos Internacionales del CEN del PAN, la también diputada Mariana Gómez del Campo, y del director de la Fundación Rafael Preciado Hernández, Julio Castillo.

En la gira, la delegación entregará una carta de denuncia a diversos líderes europeos, con quienes sostendrá encuentros para dialogar sobre la problemática que enfrenta México. ●



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Marko Cortés señala presuntas violaciones a la Constitución por parte del gobierno federal.

2

PERSONAS
acompañarán a Marko Cortés en su gira por Europa.